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C
om tecnologia de ponta em seus produtos, DNA de Venda 
Direta e uma gestão experiente e moderna, a Revivemi 
chega forte para brigar com as gigantes do mercado em 

2023.
A empresa será comandada pelo CEO Renato Lima, que 

tem em seu currículo mais de 15 anos como executivo de grandes 
companhias, sendo os últimos sete na Venda Direta.

Especialista em Gestão Empresarial pela FGV-EAESP, o 
executivo se tornou reconhecido pela implantação de uma gestão 
enxuta e segura e o desenvolvimento de estratégias comerciais 
que distribuíram mais de R$ 10 milhões em bônus aos consultores 
independentes no período.

“Ao longo do tempo, muitas pessoas foram se desiludindo 
com este mercado, seja pela má gestão de algumas empresas ou 
por terem sido alimentadas de expectativas irreais. A Revivemi vem 
justamente para resgatar a essência da Venda Direta e fazer reviver 
nas pessoas a busca por uma vida mais saudável e próspera, de 
forma séria e real”, afirma o CEO.

Formulações originais 
para saúde, beleza e bem-estar

Renato Lima destaca ainda que todas as formulações são 
próprias e com forte apelo ao natural, desenvolvidas por um corpo 
clínico de especialistas em Nutrição Avançada, Medicina, Farmácia, 
Biologia e Engenharia de Alimentação.

“Sempre fui apaixonado por nutrição e participei ativamente 
de todo esse processo para a definição das fórmulas, pois sei o 
quanto isso é importante para gerar resultados rápidos e diferenciais 
exclusivos para os consultoes”, explica Renato Lima.

Revivemi chega com tecnologia de ponta 
em produtos, formulações exclusivas 

e forte DNA de Venda Direta

“Fomos buscar também o que existe de mais avançado em 
nível mundial em tecnologia para a melhor absorção dos nutrientes, 
como comprimidos mastigáveis, suplementos efervescentes do 
mais alto nível e sublinguais. Além disso, inovamos na combinação 
de ativos para aumentar o poder dos suplementos no organismo.”

Produtos destaque
Dentre alguns dos destaques da empresa, estão o X-Booster 

(um suplemento nootrópico com tecnologia efervescente para alta 
disposição), o Joint Complex (colágeno com tecnologia UC-II e 
outros ativos para a mobilidade física),a linha de emagrecimento 
saudável, a melatonina de alta absorção e os óleos ozonizados 
ultraconcentrados em sinergia com óleos essenciais, com pureza 
certificada pelo Ipclin.

Início do pré-lançamento
Com lançamento previsto para janeiro de 2023, a Revivemi 

já iniciou seu pré-cadastro gratuito para o posicionamento da 
rede, que contará com mais de cinco formas de ganhos em 
diversos níveis.

Sobre o Grupo Revivemi
O Grupo Revivemi é uma holding composta 

por negócios nas áreas de tecnologia, 
infraestrutura, educação, saúde e bem-estar.

“O Grupo vê um potencial muito 
grande neste novo momento da Venda 
Direta. Foi traçado um projeto de 

longo prazo para penetração neste mercado da forma correta, 
com seriedade e criando as condições para um crescimento 
vigoroso e consistente desde o início”, pontua Renato Lima.

Inovação em saúde e bem-estar, executivos 
experientes no mercado e uma gestão segura e 

eficiente são as principais apostas da empresa, que 
já abriu o pré-cadastro e nasce com força para ser 

uma das grandes revelações de 2023

A inscrição pode ser realizada pelo site da empresa www.revivemi.com.br
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MARCELO PINHEIRO e
SAR ISRAEL

Duplo Diamante LINO BARBOSA
Nº 1 Forever Living

Consultor MARCELO PINHEIRO
e Master Coah SAR ISRAEL

SORAIA FÉLIX
Diretora Dailus Lab

WEVERTON FRANÇA
Diretor da Science Life

CELEBRIDADES DO MULTINÍVEL EM EVIDÊNCIA NOS ÚLTIMOS MESES

EM ORDEM
ALFABÉTICA

EM ORDEM
ALFABÉTICA

•  Relembrando mulherada poderosa no 
   Coco Bambu-Guarulhos
• Microcrédito é sucesso na Chanceller
• Chanceller recebe diretor Latino, Ex-Adlux.

Afogados no Mar da Liberdade
Jonas Martins

A   S a g a
Sergio Buaiz

Prisão espetacular do “Sheik dos Bitcoins”
Pirâmide Kúi se transfere para Brasil 
Decretada falência do “Sheik dos Bitcoins”
Ameaças contra Diamante Rodrigo Panduro
Afundou a Cripto-pirâmide Trust Investing
Até Wesley Safadão perdeu na Cripto-Pirâmide

Estivemos representados na Dailus Lab 
Gastronomia em Barueri, com amigos.
Em Barueri, no lançamento do 7 Elements

PÁGINA

Faça parte da minha equipe na dōTERRA e diga adeus à 
sua lista queimada, às risadinhas dos amigos e às pessoas 
que não tem dinheiro para pagar o ativo mensal. Faça parte 
da minha equipe na dōTERRA e diga adeus a sua lista 
queimada, às risadinhas dos amigos e às pessoas que não 
tem dinheiro para pagar o ativo mensal.

A chave para ter a vida dos sonhos no Marketing de Rede 
é ter um Sistema de Duplicação que combine o digital 
com o tradicional, e isso só é possível através do Sistema 
Fórmula Diamante Milionário.

Fale com o Andres e peça para fazer parte do exclusivo Grupo de Elite 
com acesso ilimitado ao Fórmula Diamante Milionário.       

        11 9-5193-0757

ANDRES POSTIGO CONVIDA...



5

O mais novo portal de Venda Direta
e Marketing Multinível do Brasil

Artigos
Análises

Entrevistas
Painel setorial 

Acesse e confira

www.upline.news

Escritores e Consultores na Do Terra
Sergio Buaiz, Denilson Braga e Andres Postigo

No recente Jantar de Gala 
oferecido em São Paulo 
pela DoTerra aos seus 

líderes, nosso “repórter por um 
dia” foi o top-líder Comandan-
te JONAS MARTINS (à dir. na 
foto maior) que depois de al-
guns anos na OmniLife migrou 
para a empresa dos óleos essen-
ciais, iniciando uma carreira de 
sucesso.

Celebridades
Circulando no Jantar de 

Gala, JONAS constatou que di-
versos escritores de mulrtinível 
e consultores de marketing fa-
zem hoje parte do mundo Do-
Terra. Na foto maior, clic com 
o consultor ANDRES POSTIGO 
(à esq.). Nos anos 2.000 AN-
DRES abriu o primeiro mul-
tinível de turismo no Brasil, a 
Viagens WOW!, que foi grande 
novidade na época e depois es-
pecializou-se em marketing di-

gital de atração e em consultoria 
para Diamantes.

Escritores
Dos quatro escritores bra-

sileiros de multinível mais co-
nhecidos, três deles têm algum 
envolvimento com a DoTerra: 
SERGIO BUAIZ (foto de arqui-
vo) e DENILSON BRAGA (foto 
no evento) estão na rede quali-
ficados atualmente a Diamante, 
enquanto PAULO DE TARSO 
ARAGÃO é cadastrado apenas 
como consumidor dos óleos es-

senciais, sem desenvolver rede.
Tanto BUAIZ como DENIL-

SON são pioneiros dos anos 90 
no início do multinível brasilei-
ro, tendo construído uma sóli-
da carreira desde então, ambos 
qualificando-se a Diamante di-
versas vezes em diversas em-
presas.

Estes dois escritores produ-
ziram livros que se tornaram 
best-sellers e que até hoje são 
sucesso. “Multiplicando Bem 
Estar”, de BUAIZ, teve nova 
edição revista e ampliada lança-
da neste ano, com direito até a 
concorrida palestra do autor no 
youtube . 

“Guia de Ação”, de DENIL-
SON, é um clássico lançado em 
2001, reimpresso a pedido algu-
mas vezes e que em 2023 tam-
bém terá nova edição ampliada.

No ano que vem sairá o pri-
meiro livro sobre multinível de 
JONAS MARTINS, atualmen-

te em preparação, com o título 
“Afogados no Mar da Liberda-
de”. 

Nesta edição do Loucos por 
Marketing JONAS MARTINS 
apresenta as principais ideias 
do livro, em forma de artigo.



6

POLÊMICA

Amakha nega irregularidades no Família Feliz 
E emite nota oficial sobre o assunto

Nas últimas semanas de 
outubro choveram men-
sagens de protesto nas 

redes sociais de ex-participantes 
sobre o terceiro aniversário do 
Programa Família Feliz, criado 
na Amakha Paris em 2019, ain-
da na antiga gestão de seu fun-
dador Ricardo Bortoletto.

Os furiosos denunciantes 
afirmaram nas redes sociais te-
rem feito um investimento e 
não terem recebido os lucros de 
300% ao mês prometidos pelos 
líderes de rede, um índice supe-
rior ao oferecido até por pirâmi-
des financeiras na época.

Outro Lado
Para ouvir os dois lados da 

história, procuramos a Diretora 
de Marketing da Amakha Paris, 

Andrea Pedroso, que em segui-
da nos encaminhou nota oficial 
da nova diretoria da empresa 
sobre o tema. 

A Amakha afirma que o Fa-
mília Feliz não foi um investi-
mento e sim uma compra de 
produtos com programa de afi-
liados, que foi descontinuado.

Leia a seguir, na íntegra, 
a nota oficial da Amakha Paris 
e tire as suas próprias conclu-
sões.

NOTA OFICIAL
Quando a Amakha Paris criou o Programa de Fidelidade Família Feliz em 2019, os 

Executivos da empresa compravam os nossos produtos e recebiam como vantagem 
uma pontuação que poderia chegar até 450% do valor da compra, conforme regras.

O funcionamento do programa ocorre conforme os participantes adquirem os pro-
dutos dentro do Família Feliz. Parte do lucro obtido com as vendas se torna pontos e 
são distribuídos de forma cíclica e justa. O cliente pode resgatar esta pontuação e trocar 
por mais produtos ou solicitar o resgate para o saldo e efetuar o saque.

Todos os executivos que participaram do programa, receberam os produtos e ainda 
podiam revender os itens adquiridos ou mesmo usar para consumo próprio.

A Amakha Paris percebendo uma mudança no comportamento de consumo, impul-
sionada pelas variações econômicas e sociais, tanto no Brasil quanto no mundo, em 
função da pandemia, comunicou que a partir de 01 de julho de 2021, a movimentação 
da pontuação do Programa (cashback) passou a ocorrer a partir das vendas de Mate-
riais de Apoio, Materiais de Demonstração, além da pontuação também da venda de 
produtos na categoria OUTLET, Cursos e Capacitações e de Kits iniciais de ativação.

Desde esse período, novas pessoas não puderam mais iniciar no programa de 
fidelidade. Quem já estava, continuou participando e estamos honrando com as regras 
do Programa.

A AMAKHA PARIS reforça o propósito de trabalhar de forma incansável para pro-
piciar oportunidade de renda a todos, primando sempre pela verdade, transparência, 
honestidade para com os seus Executivos. (Diretoria Amakha Paris)
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A Diretoria Global da Science Life conta com 
um time multidisciplinar, com vasta expe-

riência e especialistas em suas áreas de atua-
ção, um verdadeiro time dos sonhos – conforme 

palavras do CEO Luiz Ogea. A Diretoria Médico 
Cientifica é formada por grandes personalidades 
da medicina e da ciência, movidos pelo propó-
sito de ajudar pessoas e desenvolver produtos 

que gerem reais benefícios na saúde de todos. 
A Diretoria de Operações Internacionais é res-
ponsável por fomentar e expandir nos principais 
mercados em que a Science Life tem atuação. 

Vantagens desta Tecnologia:
• Oferece rápida absorção pelo 

organismo em comparação 
aos comprimidos tradicionais.

• Age de forma mais rápida e 
eficaz na absorção dos ativos 
pelo organismo

• Promovem uma rápida ab-
sorção dos ativos na corrente 
sanguínea do paciente

• Evitam que os ativos sejam 
inativados pelo suco gástrico

• Facilita a ingestão por pes-
soas com dificuldade para en-
golir comprimidos tradicionais, 
como idosos ou crianças;

• Dissolve rapidamente e dis-
pensa a ingestão de água 
para o consumo do produto

• Resultados muito mais rápi-
dos

• Alta performance e Eficácia 
nos resultados.

Em pouco mais de um ano de atividades, fo-
ram nove meses de pré-marketing e seis 

meses de lançamento oficial. A Science Life es-
truturou suas operações em todo o Brasil, Por-
tugal e Bolívia, com crescimento sólido e vem 
surpreendendo com os resultados. 

Através do escritório em Lisboa , Portugal, 
atende a toda comunidade da União Europeia, 
com todos os selos internacionais e através do 
escritório em La Paz na Bolívia, atende a toda 

comunidade do Tratado Andino. 
E não para por aí, o sucesso é tanto que já 

está com contratos assinados para iniciar a ex-
pansão oficialmente para três países da Améri-
ca do Norte: EUA, Canadá e México. 

Além disso, Grandes Lideranças do merca-
do proporcionaram o crescimento da rede para 
mais 3 países: Peru, Equador e República Do-
minicana, países em que já estão sendo implan-
tados escritórios e início dos registros sanitários.

Já são milhares de cadastros em mais de 
14 países que já movimentam a comunidade de 
empreendedores Science Life que segue cres-
cendo a cada dia.

Todos os produtos Science Life são desen-
volvidos pelo seu fundador Luiz Ogea, junto 

à sua Diretoria Médico Científica, criador de pro-
dutos e se especializou na nanotecnologia en-
capsulada que proporciona alta performance na 
aplicação de ativos importados cuidadosamen-
te selecionados e formulações quer cumprem o 
que prometem, com resultados reais na vida e 
na saúde dos consumidores. Agora potenciali-
zando com a tecnologia exclusiva e patenteada 
ICRON-O3, unindo Nanotecnologia, o poder do 
Ozônio e associando os benefícios dos Íons Ne-
gativos para o organismo humano.

O carro-chefe é o GENOLIFE NFR2 Proteín 

Vitamax, um poderoso antioxidante à base de 
ativos naturais que promove a regeneração das 
células e ativa as proteínas NRF1 e NRF2 que 
combatem a senescência celular, ou seja, o en-
velhecimento das células, além de ativar mais 
de 2500 genes de sobrevivência, um super pro-
duto que está restaurando a saúde de milhares 
de pessoas em todo o Brasil e nos países em 
que a Science Life tem operações. Os depoi-
mentos são emocionantes e podem ser conferi-
dos nos canais oficiais da empresa no YouTube, 
Instagram e Facebook.

Além disso são fenômenos de resultados 
e vendas: os chás efervescentes, Zem Slim 

(Emagreca Dormindo), Vitality e a versão para 
crianças do Genolife, denominado GENOKIDS 
NRF2. 

Conheça mais através do site oficial: www.
sciencelife.com.br e também pelo Instagram @
sciencelifeoficial.

SCIENCE LIFE
TRAZ NOVA TECNOLOGIA ICRON-03

SCIENCE LIFE
TRAZ NOVA TECNOLOGIA ICRON-03

A Science Life junto à sua Diretoria Médica Cientifica 
traz a inovação em se tratando de suplementação 
humana. Formulamos e desenvolvemos produtos 

sempre com a mais alta tecnologia e segurança. Há algum 
tempo estamos trabalhando em cima de uma Tecnologia 
denominada ICRON-O3 que une a nanotecnologia encap-
sulada mais o poder de ação do Ozônio somados aos be-
nefícios dos Ions Negativos para o organismo humano.

DREAM TEAM

SCIENCE LIFE TEM PRODUTOS EXCLUSIVOS

EXPANSÃO INTERNACIONAL
A Science Life está expandindo

suas operações para vários países. 

Com esta descoberta estamos a 1000 anos luz 
na frente quando se trata de produtos que trazem 

benefícios inimagináveis e nunca vistos antes 
neste segmento de suplementação humana, e 

que estão mudando a forma saudável de viver de 
milhares de pessoas pelo mundo.

Palavras do CEO e paracientista Luiz Ogea da Science Life

SCIENCE LIFE  –  CIÊNCIA EM FAVOR DA VIDA
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      GASTRONOMIA

Relembrando mulherada poderosa no 
Coco Bambu-Guarulhos

stivemos lá fazendo a cobertura do 
chiquérrimo coquetel-jantar rega-
do a camarões gigantes promovido 
pela Chanceller Profissional - leia-

-se CEO Joseilton Azevedo- em outubro no 
restaurante Coco Bambu em Guarulhos, SP, 
uma famosa franquia nacional especializa-
da em frutos do mar. 

Foi o início das comemorações do segun-
do aniversário da empresa, que continuou 
com o 2º Encontro de Diamantes e um curso 
de Especialização Capilar, para profissio-
nais da beleza.

Mulherada
No final do coquetel-jantar tivemos a 

ideia de reunir todas as líderes presentes 
para a foto abaixo, num momento de autên-
tico Empoderamento Feminino. 

Sentadas, a primeira-dama da Chancel-
ler, Jaqueline Valentim, e a Master-Técnica 
Kelly Dias.  De pé, as líderes qualificadas a 
Diamante, que participam do novo movi-
mento MULHERES DE SUCESSO na Chan-
celler, criado pela Diamante Elda Santos, na 
foto a primeira à esquerda.

Ausências
Duas ausências de mulheres igualmen-

te poderosas no mundo Chanceller foram 
sentidas e muito lembradas no Coco Bam-

bu, as Diamantes D. Rosa Magalhães, do 
Acre, e a Treinadora-Coach Wal Santana, 
que era líder maior da ex-Embelleze VD no  
Rio de Janeiro.

      DINHEIRO

Microcrédito é sucesso na Chanceller
ompletou três meses a parceria 
entre o banco db9 e a  Chancel-
ler Profissional, para concessão 

de microcrédito aos seus em-
preendedores. O banco disponibilizou ini-
cialmente a quantia de R$5 milhões, para 
distribuir em créditos que vão de 600 até 
25.000 reais segundo critérios técnicos, num  
processo crescente.

Money
O fundador e CEO da Chanceller Jo-

seilton Azevedo (foto com a esposa Jaque-

line) informou que no período dos 90 dias 
do microcrédito o faturamento aumentou 
1.000% em relação ao mesmo período no  
ano anterior.

Disse ele em depoimento: “Essa parceria 
com o db9 alavancou os nossos negócios e 
agora o céu é o limite. Além dos excelentes 
produtos profissionais, agora temos o me-
lhor perfume do Brasil, com essência im-
portada da famosa casa Mane. E crédito é 
tudo o que o empreendedor iniciante preci-
sa para dar mais um gás ao seu negócio na  
Chanceller”- concluiu ele.

                                    MULTINÍVEL

Chanceller recebe diretor Latino, Ex-Adlux.
Na primeira semana de outubro, o 

empresário Alexandre Latino, mais 
conhecido como Latino da Baixada 

Santista, anunciou sua nova casa, a Chan-
celler, um MMN de produtos profissionais 
sediado em Guarulhos, SP, que completou 
dois anos. No final do mesmo mês ele gra-
duou-se oficialmente como Diamante, com 
flyer divulgado pela empresa em suas redes 
sociais.

Latino é empresário do ramo de Acade-
mia de Musculação e casado com Karina 
Freitas (foto), formada terapeuta em Cons-
ciência Capilar, especialista em Alisamento 
e expert em Tratamento Capilar.

Campeão
Antes da Chanceller, Latino brilhou na 

ex-Adlux Multinível, de Tatuí,SP, onde gra-

duou-se a Duplo Diamante. Mesmo após o 
fim do multinível por lá, ele continuou na 
empresa, agora de vendas diretas, mas como 
Diretor Regional, comandando os Centros 
de Distribuição em toda a Baixada Santista.

Porém o amor às redes e a energia do 
marketing de relacionamento falaram mais 
alto e Latino optou em voltar ao MMN na 
atual líder do segmento capilar, a Chancel-
ler Profissional, disponibilizando seu What-
sApp (13)98159-8676.

CEO Fala
O fundador e CEO da Chanceller, Joseil-

ton Azevedo, deu um depoimento sobre a 
chegada de Latino, dizendo:

“Latino é uma estrela de primeira gran-
deza na constelação de profissionais das 
vendas diretas. Nos sentimos honrados com 

a sua opção pela Chanceller. Isso mostra 
que estamos, desde o início em 2020, no ca-
minho certo para atrair grandes lideranças e 
construir uma carreira impecável no mundo 
das vendas diretas/multinível”.
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Sem Multinível,
perfumes Lapiduz – A Saga

O Grupo LPZ deixou o 
modelo multinível de 
distribuição, mas seu 

carro-chefe, o perfume Lapiduz, 
continua no mercado nadando 
de braçada, agora com a empre-
sa LaLoui, com venda direta, 
e-commerce e dropshipping.

O CEO Bruno Dezen (foto 
com a esposa Ariadne) afirmou 
que as vendas dos famosos La-
piduz continuam com sucesso 
nos novos canais de sua nova 
empresa.

Num gesto de extrema genti-
leza, ele enviou vários perfumes 

Lapiduz para a nossa redação, 
para que o nosso pessoal possa 
matar a saudade da marca.

A Saga
O perfume Lapiduz foi lan-

çado pela empresa de mesmo 
nome em meados de 2016, que 
por sua vez foi a sucessora do 
antigo Perfumes Bortoletto, de-
pois da separação dos sócios. A 
marca Bortoletto ficou com a só-
cia Roseli Dezen (in memoriam) 
mas foi decidido renomear a 

empresa, nascendo então a La-
piduz.

Em 2018 a Lapiduz virou 
Grupo LPZ continuando no 
modelo MMN. Mas passado o 
vendaval da pandemia, o CEO 
Bruno Dezen optou pelos novos 
canais de distribuição através 
de sua nova empresa, a LaLoui. 
Disse ele: "A marca Lapiduz é 
um tesouro, maior que a em-
presa que a vender, e já tem seu 
nome na galeria da perfumaria 
fina brasileira"- finalizou.

CABELOS

Adeus do Multinível Capilar Sp´Luna

Nem tudo são flores no 
mundo multinível. En-
quanto novas empresas 

aderem ao sistema de redes, 
algumas outras abandonam o 
game, pelos mais diversos mo-
tivos.

No final de outubro o MMN 
capilar Sp´Luna, de Feira de 
Santana,BA, tirou do ar o sis-
tema de redes e trocou o mul-

tinível pelo tradicional sistema 
de Distribuição Jurídica, que já 
praticava antes.

O antigo Diretor de Marke-
ting Luciano Cardoso tornou-se 
então distribuidor jurídico da 
marca na região de Serrinha, na 
Bahia.

Chanceller 
Exclusiva

Com a saída da Sp´Luna do 
multinível a Chanceller Pro-
fissional, sediada em Guaru-
lhos,SP, tornou-se o único mul-
tinível capilar especializado em 

linhas profissionais para salões 
de beleza e com centros de 
formação através do Instituto 
Chanceller, nos moldes do Ins-
tituto Embelleze.

História
A Sp´Luna foi criada pelo 

empresário Robinson Estrela 
- um grande especialista capi-
lar- e é uma marca muito forte 
no Nordeste em produtos pro-
fissionais, com 17 anos de exis-
tência. 

Em 2018 havia migrado para 
o sistema multinível, com con-
sultoria de Luciano Cardoso 

(ex-Adlux), alcançando um su-
cesso inicial. As redes se multi-
plicaram, muitos eventos foram 
realizados até com a entrega 
de diversos automóveis, mas o 
advento da pandemia de covid 
afetou fortemente os negócios, 
que eram centralizados nos sa-
lões de beleza.

Agora apenas com distribui-
ção jurídica, a Sp´Luna continua 
atendendo com suas lojas pró-
prias em Aracaju, Recife e For-
taleza além da casa central em 
Feira de Santana. O restante da 
região Nordeste agora é coberto 
pelos distribuidores jurídicos.

ESTREIA

Lorena da Maravilhas, nova cantora gospel
Fundadora da icônica Ma-

ravilhas da Terra, a his-
tória de Lorena Balestrin 

(foto) daria um filme, com mui-
ta ação, emoção e superação. 
Além da parte profissional, Lo-
rena revelou recentemente, no 
podcast BISPA SONIA TALKS, 
que tinha o desejo de ser canto-
ra gospel e pastora.

Parte do sonho já se realizou 
pois ela acaba de lançar a pri-
meira canção autoral.

Estreia
Já está no youtube o primeiro 

clipe de Loren Kadash, o nome 

artístico de Lorena Balestrin. A 
canção de estreia é de sua auto-
ria, Anseios, gravada no PlayCo 
Studio, em São Paulo, com o re-
nomado produtor Abee.

A canção traz uma melo-
dia serena, que alinhada a uma 
mensagem de ânimo e perse-
verança diz que maior do que 
qualquer dor, ansiedade ou 
luta, é a Fé em Jesus Cristo.

Diz Lorena, ou melhor, Lo-
ren Kadash: 

"Deus está me dando a opor-
tunidade de ser uma levita, ado-
radora para o Seu Reino".
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Diamante Diego Barrios comemora 
Haiflex Multinível

O Diamante Diego Bar-
rios (ex-nº1 no Grupo 
LPZ) está comemoran-

do nas redes sociais seu primei-
ro ano na HAIFLEX. A empresa 
tem sete anos e desde o início 
sempre adotou o modelo mul-
tinível. Começou apenas com 
colchões Premium e depois lan-
çou novos produtos na linha 
magnética.

Barrios (foto) divulgou que 

os resultados dos últimos três 
meses mostraram índices de 
vendas crescentes, em todas as 
linhas da empresa.

Perfumados
A chegada de Diego Barrios 

foi um divisor de águas na his-
tória da Haiflex, que tem fábri-
ca própria em Taubaté,SP, com 
mais de 10 mil metros quadra-
dos e sede em São Paulo capital. 

Ele trouxe toda a linha de perfu-
maria, que se tornou campeã de 
vendas.

Barrios disse em depoimen-

to ao LPM: “Há um ano tomei 
a decisão de fazer parte desta 
empresa. Os principais motivos 
que me direcionaram a essa es-
colha foram a estrutura da em-
presa, qualidade dos produtos, 
transparência na gestão e seu 
profissionalismo”. 

Para mais informações se-
guem meus contatos, zap 
(011)98452-7771 e Instagram: 
@diegobarrios_oficial.

CAMINHÕES

Bloqueios Adiam D.W.L 
Multinível do Fígado.

O consultor Cláudio 
Campos (à esq. na foto) 
informou que foi adia-

do o evento de pré-lançamento 
programado para o início de no-
vembro em Sorocaba, SP, da D.
W.L Brasil, o primeiro multiní-
vel de saúde do fígado do Brasil 
e provavelmente do mundo.

O motivo informado do 
adiamento foi a continuação na 
época dos bloqueios dos cami-

nhoneiros nas estradas do eixo 
Sorocaba-Campinas, impossi-
-bilitando a chegada dos líde-
res de redes convidados para o 
evento.

Celebridade
O fundador da D.W.L é o 

Doutor em Naturopatia Walter 
Lopes (à dir. na foto), uma das 
maiores autoridades do Brasil 
e do mundo quando se fala em 

saúde hepática. Entre clientes, 
ex-clientes e admiradores ele 
contabiliza mais de um milhão 
de seguidores nas redes sociais.

A seu convite, o consultor 
Cláudio Campos montou o pri-
meiro MMN hepático que se tem 
notícia, voltado aos empreende-
dores que atuam ou atuaram no 
mercado da saúde em empresas 
de venda direta.

Forever Living:
Brasileiros Brilham em Cancún

Lino e Noêmia Barbosa, Alessandro e Talita Vieira

A Forever Living voltou a 
realizar, no mês de ou-
tubro, o Eagle Manager 

Retreat, encontro mundial de 
lideranças, após um intervalo 
de dois anos por conta da pan-
demia da covid-19. Para esta 
Edição 2022 o destino escolhido 
foi um clássico, Cancún, no Mé-
xico. 

Dois casais de brasileiros 
foram reconhecidos no palco 
como líderes mundiais.

Brasileiros
O casal nº 1 Duplo Diaman-

te Lino e Noêmia Barbosa (foto 
no evento) foi reconhecido no 
palco. Além deles também su-
biram ao palco de Cancún, pela 
primeira vez, os novos líderes 
mundiais Alessandro e Talita 
Vieira (à esq. na foto com Lino e 
Noêmia). Eles falaram sobre sua 

trajetória de sucesso com ape-
nas dois anos na Forever Living.

Depoimento
Na volta de Cancún, em sua 

casa de São Paulo, Lino Barbo-
sa nos deu este depoimento ex-
clusivo: “Voltamos deste Eagle 
Manager Retreat mais entusias-
mados, animados e motivados 
do que nunca com o negócio Fo-
rever Living no Brasil. Pudemos 
mais uma vez constatar realís-
ticamente o quão gratificante é 
pertencer à Família Forever. Te-
mos plena convicção de que nos 

próximos anos muitas vidas se-
rão impactadas e transformadas 
positivamente com o negócio 
Forever. Obrigado Família Fo-
rever Living. (Duplo Diamante 
Lino Barbosa)



11

Segundo Jonh Brenner em seu livro 
Como Ficar Rico com NETWORK 
MARKETING (para mim a “bíblia” 

desse mercado) ele ressalta que “esse negó-
cio pode te dar tudo que você desejar, des-
de o pagamento de uma mensalidade numa 
universidade particular até os mais imagi-
náveis sonhos de um ser humano, a tão al-
mejada LIBERDADE”.

Eu como estudioso desse mercado, há 
mais de 20 anos, cheguei a algumas conclu-
sões que passarei a compartilhar com vocês 
a partir de agora.

Primeiro é possível sim, alcançar a liber-
dade econômica e financeira que todos al-
mejam nesse mercado a começar pelo tipo 
de atividade sem vínculo empregatício e 
sem as muitas obrigações trabalhistas que 
um funcionário comum deve ao seu empre-
gador. Nesse caso podemos até dizer que “a 
melhor parte desse negócio é que você é o 
dono do seu negócio, e a pior parte também 
é que você é dono do seu negócio”.

Aí é onde mora todo o perigo em você 
ser dono do seu negócio. É que eu já vi mui-
tos consultores “afogados no mar da liber-
dade” morrerem e levarem junto consigo 
muitas pessoas que um dia confiaram em 
suas promessas e abraçaram sua MISSÃO.

A mesma LIBERDADE que LIBERTA ela 
mata, quando não são observados alguns 
aspectos importantes nesse negócio.

Eu presenciei várias pessoas na década 
de 90 largando seus empregos, suas “segu-
ranças”  já garantidas, e olhe que eu ouvi vá-
rias vezes minha mãe me dizer, “mais vale 
um pássaro na mão do que dois voando”, 
e confesso que também fui picado por essa 
onda de largar tudo e, não sei por cargas 
do destino, não o fiz. Há 7 anos atrás, após 
fazer um comparativo com o que tinha nos 
dois mercados, fui levado a antecipar minha 
“aposentadoria” para me dedicar 100% ao 
mercado multinível das redes, no que sou 
grato a Deus pela feliz decisão.

A conclusão é que a maioria das pessoas 
que não tiveram sucesso nesse mercado se 

deve ao fato de não terem sabido adminis-
trar essa LIBERDADE. Não fizeram o que 
efetivamente deveria ser feito por falta de 
muitos fatores, mas o mais importante nesse 
caso seria a falta de DISCIPLINA, e, porque 
não dizer a AUTO DISCIPLINA, já que es-
tavam acostumados no mercado tradicional 
apenas a cumprir ordens de superiores.

Cumprir uma rotina de trabalho, não 
devendo mais do que isso para ter seus sa-
lários, mesmo que limitados, todo mês...(e 
se tratando do Brasil, onde foi criada uma 
cultura de bolsas e pessoas dependentes de 
governos, a cultura empreendedora e cria-
dora de riqueza se torna mais difícil de ser 
implantada)

Então diria que esta falta de preparo so-
mado à grande expectativa de ganho de di-
nheiro fácil levou muita gente ao abismo, à 
decepção com o mercado multinível já que o 
brasileiro adora uma “vantagenzinha”.

Isso posto podemos descrever que a falta 
de conhecimento e disciplina não trouxe a 
tão sonhada liberdade e é sobre isso que vou 
compartilhar com você alguns conceitos que 
para mim, fizeram toda diferença no meu 
processo decisório.

Primeiro o que falar de disciplina, uma 
característica imprescindível para quem de-
seja ter sucesso em qualquer lugar?

Quando na caserna eu tinha a oportuni-
dade de aconselhar os meus subalternos eu 
dizia “se você consegue ser um bom solda-
do você conseguirá ser um bom empresário, 
político, religioso, pai de família, etc.

Por que me referia assim? Porque um 
bom soldado é dotado de algumas caracte-
rísticas que fazem toda a diferença no cum-
primento de uma missão. Se você quer ter 
sucesso em qualquer missão, convença um 
soldado disciplinado a abraçar essa missão 
e ele vai com você até o fim, independente 
das intempéries do tempo e das dificuldades 
encontradas no caminho. Pois ele aprendeu 
a ser disciplinado e manter o foco na mis-
são, ou seja, o farol é a MISSÃO. Existe uma 
“máxima” no Corpo de Fuzileiros Navais 
do qual eu fiz parte durante 32 anos, que 
resume isso: “DÊ-ME A MISSÃO E NÃO 
PERGUNTE SE SOU CAPAZ”.

Então qual seria o conceito dessa caracte-
rística imprescindivel para o sucesso de um 
Líder ?

Eu encontrei várias e vou  compartilhar 
com vocês algumas delas.

DISCIPLINA 
segundo o dicionário da 

língua portuguesa
É a obediência ao conjunto de regras e 

normas que são estabelecidos por deter-
minado grupo. Também pode se referir ao 
cumprimento de responsabilidades especí-
ficas de cada pessoa.

Agora me permitam apresentar o con-
ceito de DISCIPLINA MILITAR, aquela na 
qual fui forjado desde meus 16 anos (e não 
me chamem de velho, pois esse conceito 
ainda é atual e se encontra nos estatutos dos 
militares a LEI Nº 6.880, DE 9 DE DEZEM-
BRO DE 1980 que dispõe sobre o Estatuto 
dos Militares. E é impossível na caserna fa-
lar de disciplina sem antes descrever sobre 
Hierarquia MILITAR. VEJAMOS:

Art. 14. A hierarquia e a disciplina são 
a base institucional das Forças Armadas. A 
autoridade e a responsabilidade crescem 
com o grau hierárquico.

Art. 15. Círculos hierárquicos são âm-
bitos de convivência entre os militares da 
mesma categoria e têm a finalidade de de-
senvolver o espírito de camaradagem, em 
ambiente de estima e confiança, sem pre-
juízo do respeito mútuo.

Art. 16. Os círculos hierárquicos e a es-
cala hierárquica nas Forças Armadas, bem 
como a correspondência entre os postos e 
as graduações da Marinha, do Exército e 
da Aeronáutica, são fixados nos parágrafos 
seguintes e no Quadro em anexo.

Após compreender esses conceitos fica 
mais fácil de entender quando eu me referi 
que “se você conseguir convencer um mili-
tar disciplinado sobre sua Missão e aqui eu 
me refiro sobre seu negócio, você terá al-
guém que irá até o fim”.( uma vez falei isso 
para um amigo e ele prontamente alugou 
um ônibus e pôs na portal do Quartel para 
levar dezenas de Fuzileiros para conhecer o 
Plano de sua Empresa).

Pois, sabemos que no MMN não é neces-
sário apenas estar numa ótima empresa com 
um bom produto e um plano excepcional e 
sim você precisa ter pessoas que sejam com-
prometidas com o Negócio, tenham mensu-
rados seus sonhos em metas e sejam disci-
plinadas o suficiente para NUNCA perder 
o foco no FAROL, que nesse caso é a tão 
SONHADA LIBERDADE, que passaremos 
a falar agora.

LIBERDADE 
segundo o dicionário

Liberdade é, de maneira geral, a condi-
ção daquele que é livre. É um conceito que 
assume grande variedade de sentidos en-
tre os diversos autores que se ocuparam do 
tema, sendo difícil atribuir um significado 
consensual, mesmo em seus elementos fun-
damentais. (Wikipédia)

Liberdade significa o direito de agir se-
gundo o seu livre arbítrio, conforme a pró-
pria vontade, desde que não prejudique ou-
tra pessoa, é a sensação de estar livre e não 
depender de ninguém. Liberdade é também 
um conjunto de ideias liberais e dos direitos 
de cada cidadão. Liberdade é classificada 

Afogados no Mar da Liberdade
Jonas Martins  – comandantemartins12@gmail.com
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pela filosofia, como a independência do ser 
humano, o poder de ter autonomia e espon-
taneidade

Já no nosso mercado, eu resumiria LI-
BERDADE, pelo que eu tanto luto, almejo e 
foi o que me atraiu mais nesse mercado

Liberdade tem a ver com a real possibi-
lidade que o mercado de Multinível oferece 
a todos com baixíssimo investimento, um 
sonho transformado em metas, um método 
comprovado e muita disciplina, para desen-
volver habilidades imprescindíveis. Nesse 
mercado você poderá em médio e a longo 
prazo ter dinheiro suficiente para adquirir 
bens materiais, saúde e tempo livre para 
usufruir com as pessoas que você mais ama.

O escritor Sérgio Buaiz em seu Best 
Seller, MULTIPLICANDO BEM ESTAR, 
afirma: Ser independente financeiramente é não 
fazer nada que não queira por dinheiro e não dei-
xar de fazer nada que queira por falta de dinhei-
ro, É ter dinheiro tempo e segurança para dedicar 
a vida ao que te faz feliz. A isso o autor chama 
de LIBERDADE.

Aí você me pergunta: “Comandante, 
onde entra a disciplina nisso tudo?” Eu res-
pondo que diante dos conceitos apresen-
tados no MMN você irá fazer parte de um 
grupo de pessoas que muitas vezes pensam 
diferente de você mas que tem, (pelo menos 
deveria ter) os mesmos objetivos ou, porque 
não dizer a mesma MISSÃO, a tão sonhada 
LIBERDADE. Nesse sentido entra em cena 
uma figura muito importante dentro dessa 
nova estrutura organizacional, que apesar 
de serem chamados de consultores indepen-
dentes, existe sim uma múltipla dependên-
cia para o tão almejado sucesso, a LINHA 
ASCENDENTE ou UP LINES. E qual sua 
importância dentro do novo negócio?

A importância da linha 
ascendente no MMN

Para ter sucesso em Marketing de Rede 
você precisa escolher uma boa empresa, 
bem administrada, que tenha bons produtos 
e um bom plano de compensação, como já é 
bem sabido. Mas sem dúvida alguma esco-
lher um bom patrocinador é também muito 
importante para o seu sucesso.

Encontre um patrocinador profissional, 
ético, que possa te ajudar, motivar e con-
tinuar trabalhando com você. Não escolha 
uma empresa apenas porque você gosta do 
patrocinador. Você pode até analisar e esco-
lher uma boa empresa e depois pesquisar e 
encontrar um bom patrocinador nesta em-
presa. Você já começou seu negócio de for-
ma profissional.

A linha ascendente formada pelo seu 
patrocinador e outros uplines – pessoas as 
quais ele também é ligado - é o seu canal de 
acesso para a utilização de toda a experiência 
de pessoas que estão alcançando o sucesso. 
Quando você foi patrocinado essas pessoas 

estavam confiando em você e dispostas a 
investir tempo para ensinar-lhe tudo o que 
sabem para construir esse negócio.

Como seu patrocinador e sua upline são 
as únicas pessoas que têm um grande in-
teresse no seu sucesso financeiro, aí se en-
contra uma das principais diferenças desse 
negócio, você deve aprender a confiar nos 
seus ensinamentos e conselhos e demons-
trar a eles que vale a pena investir em você. 
Procure se aproximar o máximo deles, co-
nhecê-los melhor e pedir ajuda.

Sempre que você fizer alguma coisa pela 
primeira vez, peça conselhos para sua linha 
ascendente. (Eu definiria como ser ENSI-
NÁVEL, mas isso será tema para outro arti-
go), eles vão te dizer o que dá certo e o que 
deu errado. Vão te ensinar o caminho das 
pedras. Em conjunto com sua linha ascen-
dente você pode avaliar seu crescimento, 
tirar dúvidas, aprender mais e estabelecer 
metas conjuntamente.

Pedir aconselhamento não é um sinal de 
fraqueza, mas sim de maturidade e você vai 
estar demonstrando que sabe trabalhar em 
equipe.

A linha ascendente, formada pelo seu pa-
trocinador e muitas pessoas estranhas com 
objetivos de desenvolver o negócio, muitas 
vezes é vista como um grupo de aprovei-
tadores que só pretendem levar vantagem 
sobre os esforços da sua rede, mas o que 
acontece na prática é o oposto. Todas estas 
pessoas só vão ter sucesso se você tiver, por 
isso estão te dando consultoria de graça.

Ou seja , se você for inteligente e ensiná-
vel o suficiente para aprender isso e for MUI-
TO DISCIPLINADO , nesse aspecto, você 
descobrirá a importância de ter na linha as-
cendente, além de pessoas interessados em 
seus resultados financeiro, pois disso depen-
de o sucesso delas, você encontrará amigos e 
mentores que farão toda diferença nessa sua 
busca da tão sonhada LIBERDADE.

Aí faz todo sentido diante disso discor-

rer sobre a importância da disciplina den-
tro desse nosso negócio, que mesmo sendo 
chamado de independente não tem nada de 
independente, pois o sucesso é um conjun-
to de fatores resultante de um trabalho em 
conjunto,

Muitas vezes o novo empreendedor ain-
da está acostumado com a rotina de empre-
go e faz marketing de rede como se fosse 
empregado do seu patrocinador e fica es-
perando ordens para trabalhar e para agir. 
Você precisa estar comprometido com sua 
linha ascendente. Ser pontual, contatar 
pessoas diariamente, ser servidor, não ser 
egoísta, não ter inveja de alguém que está 
crescendo mais rápido, estar nos treinamen-
tos, seminários, eventos, ler livros, ver ví-
deos, participar de reuniões na internet etc.

Caso você não concorde com sua linha 
ascendente em algum aspecto é necessário 
negociar com eles até chegarem a um pon-
to comum para se manter junto deles. Caso 
contrário você terá mais trabalho fazendo 
uma carreira sozinho e suas chances de fra-
cassar são altas. Sempre vai haver alguém 
na sua linha ascendente disposto a te ajudar, 
é só encontrá-lo.

Você precisa de um patrocinador que es-
teja sempre livre para ser encontrado, (claro 
que seu comprometimento com o negócio 
com certeza vai definir o espaço na agen-
da de seu patrocinador) de preferência com 
WhatsApp, email, telefone, skype, MSN, etc. 
Que possa te ajudar no momento que você 
está com um novo candidato e quer fazer 
uma reunião a três ou com um distribuidor 
cheio de dúvidas e quer tirar logo.

Você pode até tentar desenvolver esse 
negócio sem linha ascendente, mas vai de-
morar muito mais tempo e vai errar muito 
mais e na maioria das vezes vai desistir. 
A sua linha ascendente já tem um sistema 
de treinamento pronto, testado, de resulta-
dos, é só você segui-lo. Não tente inventar 
a roda. O sistema já está dando resultados 
para muitos e vai dar para você também.

Diante disso podemos chegar à conclu-
são que o motivo de existirem muitos“ afo-
gados no mar da liberdade” se deve ao fato 
da não observância de algumas atitudes e 
habilidades imprescindíveis para o sucesso 
nesse negócio, apresentadas acima.

Sergio Buaiz em seu best seller, Mul-
tiplicando o Bem Estar afirma que: Como 
em qualquer outra coisa na vida , o seu êxito 
nesse negócio vai depender muito de dedica-
ção, comprometimento e persistência. É por 
esse motivo que temos desenvolvido um 
método que proporciona ao novo consultor 
uma possibilidade viável com baixíssimo 
investimento, uma dedicação em tempo 
parcial, com uma agenda bem definida 
e muito foco e disciplina num período de 2 
a 5 anos. Qualquer pessoa conseguirá sim, 
a tão sonhada LIBERDADE econômica e fi-
nanceira.

QUEM É O COMANDANTE JONAS MARTINS
Jonas Martins é Top-Líder na Do Terra. Oficial da Marinha do 

Brasil com patente de Comandante, na reserva, tem inúmeros cur-
sos de graduações acadêmicas no âmbito civil, entre eles o curso de 

Graduação em Pedagogia e Psicopedagogia, Curso de Segurança 
Pública Organizacional, Especialização em Negociação de Confli-
tos e Coach com Especialização em Psicologia.

Você precisa estar 
comprometido com 

sua linha ascendente. 
Ser pontual, contatar 
pessoas diariamente, 

ser servidor, não 
ser egoísta, não ter 

inveja de alguém 
que está crescendo 
mais rápido, estar 
nos treinamentos, 

seminários, eventos, 
ler livros, ver vídeos, 

participar de reuniões 
na internet etc.
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ergio Buaiz é pioneiro no multiní-
vel brasileiro, tendo iniciado nos 
anos noventa. Sua trajetória até o 
presente é uma verdadeira saga no 

mundo das redes. Ele foi o primeiro consul-
tor especializado em multinível no merca-
do brasileiro, num tempo onde nem havia 
ainda M.B.A para a formação. Participou da 
entrada no multinível de marcas famosas 
com sua consultoria, como Hinode e Belcop, 
além de outras menos conhecidas, como o 
antigo MegaBônus e a Aloha.

Em 1996 Buaiz ousou ao lançar o pri-
meiro jornal especializado em multinível, o 
Estágio 10 (à direita), que circulou até 1998, 
numa época onde só havia meia dúzia de 
empresas e não havia os recursos digitais 
para divulgação que dispomos hoje.  

 No embalo do pioneirismo, lançou no 

final dos anos 90 o primeiro livro técnico 
de treinamento para MMN, “Fórmula da 
Liderança”. A este título pioneiro seguiram-
-se vários outros com mesmo sucesso, até 
o clássico “Multiplicando Bem Estar”, que 
agora ganhou nova edição.        

Em 2004 em outra ação pioneira, Buaiz 
lançou o site Chance Network. A internet 
ainda estava engatinhando, sem os recursos 
atuais tipo Facebook, Instagram e WhatsA-
pp e o Chance foi por muito tempo o único 
veículo de credibilidade para informação 
entre os distribuidores de MMN.        

Curioso é que neste site Chance havia 
uma coluna de notícias do multinível, cha-
mada Loucos Por Marketing, assinada pelo 
também escritor Paulo de Tarso Aragão, e 

que em 2008 deu origem ao atual jornal de 
mesmo nome.

retorno do Escritor, Con-
sultor e Top-líder de 
redes Sergio Buaiz ao 

mundo das letras é um 
dos assuntos mais comentados 
neste final de 2022.

Enquanto dava um tempo na 
parte literária, Buaiz foi cons-
truindo uma carreira de suces-
so nas redes. Depois de chegar 
ao prestigioso pin de  Millionaire 
na Herbalife, engatou um pin de 
Diamante na Aloha e atualmen-

te qualificou-se a Diamante na  
DoTerra, em franca ascensão.

Agora que seu lado escritor re-
tornou, veio em dose dupla, com 
um novo título, “Venda Direta 
Não é Pirâmide” e com uma nova 
edição de seu livro clássico “Mul-
tiplicando Bem Estar”.

Nesta matéria de capa apre-
sentamos um “Combo Buaiz”, 
com entrevista, trajetória biográ-
fica e melhores momentos do fa-
moso “Multiplicando Bem Estar”.

Mestre Sergio Buaiz
A  S a g a 

LPM: Você escreveu vários livros e foi 
consultor corporativo de grandes empresas 
de Marketing Multinível, mas fazia tem-
po que não lançava um novo projeto nesta 
área. Por que esteve tantos anos afastado?

Buaiz: Sinceramente, eu não estava bem. 
Desde a grande crise das pirâmides financei-
ras de 2013, o nosso mercado mudou muito. 
A ideia original de promover o empreen-
dedorismo sadio deu lugar a uma corrida 
irresponsável por dinheiro fácil. A maioria 
das empresas passou a adotar planos agres-
sivos de empilhamento de kits caros que não 
se sustentava. Estava na cara que aqueles 
cheques, carrões e viagens exageradas não 
tinham lastro, mas a turma só queria saber 
de anabolizar o sistema. O Multinível não 
me representava mais.

LPM: O problema era o bônus binário 
que muitas empresas adotaram e depois 
suspenderam?

Buaiz: De forma alguma. Matematica-

mente, o bônus binário se sustenta, quando 
projetado com responsabilidade. O proble-
ma foi querer usar essa e outras estratégias 
para induzir à compra de grandes kits por 
impulso, além de estressar os custos e as 
margens. Na ânsia de atrair migrações de 
redes prontas, muitas empresas estrangula-
ram suas finanças e apostaram no ganho de 
escala, até serem obrigadas a mudarem as 
regras do jogo.

LPM: E hoje, como você vê o nosso  
mercado?

Buaiz: Felizmente amadurecemos. Esse 
padrão especulativo predominou entre 2014 
e 2019, mas as próprias empresas tiveram 
que dar um basta. Algumas ajustaram seus 
planos e as outras fecharam as portas por fal-
ta de oxigênio. Até os líderes que enriquece-
ram com a dança das cadeiras se cansaram 
de pular de galho em galho. A maioria pare-
ce ter entendido que um negócio duradouro 
precisa ser financeiramente saudável.

LPM: Foi por isso que você resol-
veu relançar o clássico Multiplicando  
Bem-Estar agora?

Buaiz: Nos últimos três anos, a maioria 
das empresas e profissionais deste mercado 
voltou a focar na missão de compartilhar 
bons produtos para saúde e bem-estar, dei-
xando o plano de compensação em segundo 
plano, como consequência. O reflexo disso é 
visível e torna o nosso ambiente de negócios 
mais promissor, como era em 2005. A época 
em que escrevi Multiplicando Bem-Estar foi 
maravilhosa e estamos construindo isso de 
novo. Me sinto inspirado e com vontade de 
contribuir com a formação de uma nova sa-
fra de líderes conscientes.

LPM: E a questão tecnológica? Fazem 
quase 20 anos e o cenário mudou muito. 
Como você vê essa evolução?

Buaiz: Vejo com entusiasmo! As novas 
ferramentas de comunicação nos permiti-
ram levar o marketing de relacionamento 

Saga
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25 anos de experiência em Vendas Diretas e Marketing de Rela-
cionamento, Sergio Buaiz foi mentor de liderança e conselheiro 
estratégico em mais de 50 empresas.
Construiu seu Diamante em três companhias diferentes e hoje 
lidera uma distribuição de produtos naturais que fatura múlti-
plos milhões por ano, em 12 países.
Convidado pela Frente Parlamentar sobre Marketing Multiní-
vel, discursou sobre a diferença de negócios legítimos e pirâmi-
des financeiras, em audiência pública para deputados e sena-
dores no Congresso Nacional.
Sua especialidade é melhorar o clima organizacional e a pro-
dutividade das forças de vendas, participando na revisão e im-
plementação de culturas mais estimulantes, plano de carreira, 
fidelização, reconhecimentos e incentivos.
Sergio também desenvolve ferramentas e processos de autoco-
nhecimento, tendo se tornado especialista em integração pes-
soal e criatividade.
Autor de vários livros e uma infinidade de artigos sobre RH, 
marketing, comportamento e negócios, treinou mais de 150 mil pessoas em palestras e workshops presenciais.

Para saber mais sobre livros, cursos e outros projetos de Sergio Buaiz, acesse:
http://www.sergiobuaiz.com.br

a um outro nível, com maior alcance e fle-
xibilidade. A mensagem de “multiplicar  
bem-estar” continua a mesma, porém usa-
mos novos meios. É claro que o contato 
presencial ainda faz muita diferença na de-
monstração de produtos, mas a conscienti-
zação pode acontecer à distância. Aos pou-
cos, substituímos a atividade de revenda 
porta-a-porta pela educação e influência 
online.

LPM: Essa tendência se acelerou com a 
pandemia?

Buaiz: Um pouco, mas acredito que es-
távamos preparados para esse movimento 
quando surgiu o Covid-19. A maioria das 
empresas e lideranças já realizava eventos 
online para apoiar suas redes à distância. 
Durante a pandemia, tivemos que envolver 
o cliente nessa tendência, mas esta acabou 
sendo uma oportunidade adicional para 
destacar os diferenciais do nosso modelo  
de negócio.

LPM: Além do Multiplicando Bem-Es-
tar, você lançou recentemente outros proje-
tos. O que pode nos contar sobre eles?

Buaiz: Lancei o e-book “Venda Direta 
Não É Pirâmide” para esclarecer as dife-

renças entre negócios legítimos e esquemas 
fraudulentos. Desde a confusão de 2013, 
sofremos preconceitos injustos e precisa-
mos nos reposicionar. É um material técnico 
para cortar esse mal pela raiz, ajudando a 
nos blindar de futuros problemas. Também 
relancei alguns cursos e novos materiais de 
treinamento dentro da comunidade Chance 
Network.

LPM: O fato de também atuar como lí-
der Diamond dōTERRA não prejudica este 
seu posicionamento?

Buaiz: Por muitos anos, recebi críticas 
por ser “teórico”. Depois, me chamavam 
de “roda presa”, por defender as empresas 
que adotavam planos mais sustentáveis. A 
verdade é que jamais vou agradar quem não 
tem discernimento para discutir sobre ética, 
responsabilidade, imagem e longevidade do 
nosso setor. Sempre apoiei os bons profis-
sionais de todas as empresas e continuarei 
fazendo isso por eles. Os fundamentalistas e 
torcedores fanáticos não me interessam.

LPM: Você também lançou um projeto 
paralelo que se chama Academia do Entu-
siasmo. Do que se trata?

Buaiz: Após a crise das pirâmides, entrei 

em depressão e passei por um longo proces-
so de autoconhecimento até me recuperar. 
Isso deu origem a uma nova teoria sobre 
“como despertar entusiasmo”. Escrevi um 
e-book e tenho produzido materiais com-
plementares para ajudar quem sente que 
perdeu a energia. Acredito que isso também 
tem muito a ver com a Venda Direta Mul-
tinível, onde precisamos ser autorresponsá-
veis e automotivados.

LPM: Para terminarmos esse papo, qual 
a sua perspectiva para o nosso negócio  
em 2023? 

Buaiz: Estou muito confiante porque vejo 
que a Venda Direta Multinível continua sen-
do a melhor resposta para os desafios desta 
geração. Todos precisam empreender para 
se manterem economicamente ativos em 
um mundo que se baseia em redes sociais. 
Nossa escola de liderança é a melhor e mais 
acessível do mundo. Promovemos o desen-
volvimento pessoal contínuo. Exercitamos 
uma mentalidade positiva que nos ajuda a 
superar desafios. Compartilhamos produtos 
e soluções naturais para a saúde e bem-es-
tar. Adotamos tecnologias para empoderar 
as pessoas. Se existe algo melhor para se fa-
zer na atualidade, por favor me apresentem!

Uma vida dedicada à Venda Direta Multinível
Empresário, consultor e treinador de desenvolvimento humano
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Melhores momentos do livro 
“Multiplicando Bem Estar”

Uma seleção do próprio autor, Sergio Buaiz.

Com um pouco de planejamento e atitu-
de empreendedora, podemos transformar 

a realidade em que vivemos. Basta a cora-
gem de pensar diferente.

A sensação de ser livre, conquistando um 
bem-estar duradouro para você e a sua 

família é indescritível. Porém, a certeza de 
poder levar esse mesmo benefício para ou-

tras pessoas é algo que não tem preço.

Multiplicando Bem-Estar, você aprenderá 
a dar mais valor à vida e crescerá como 

ser humano. Então, poderá ajudar muitas 
pessoas, conquistar a liberdade financeira e 

realizar muitos sonhos.

Existe um grupo de pessoas engajadas 
em te ensinar o caminho, Multiplicando 

Bem-Estar. Elas querem o seu sucesso tan-
to quanto o delas, pois serão recompensa-

das pela sua realização.

Ser independente financeiramente é “não 
fazer nada que não queira por dinheiro e 

não deixar de fazer nada que queira por fal-
ta de dinheiro”. É ter dinheiro, tempo e segu-

rança para dedicar a vida ao que te faz feliz!

Enquanto trocamos tempo por dinheiro, 
desperdiçamos boa parte da energia em  

atividades que não valem a pena.

Renda residual é uma recompensa que re-
cebemos, pelo resto da vida, por um traba-

lho ou investimento muito bem feito apenas 
uma vez.

Se você busca a liberdade financeira e um 
bem-estar duradouro, é fundamental esco-

lher um Plano B que tenha potencial de ex-
pansão. De preferência, algo que não depen-

da tanto do seu próprio tempo para crescer.

Querendo ou não, você está ligado a esse 
mundo organizado em forma de rede. O 

seu valor é medido pela capacidade de na-
vegar por essas relações e se fazer útil.

Quanto melhor você for, maior será o po-
der de influenciar as pessoas que o cer-

cam a serem melhores também, e melhor 
será o ambiente em que vive, Multiplicando  

Bem-Estar.

Mesmo que a carreira tradicional seja re-
compensadora, pense em desenvolver um 

negócio próprio de base domiciliar, em para-
lelo, que possa te proporcionar maior segu-

rança e liberdade daqui a alguns anos.

Quando falamos em “distribuição de base 
domiciliar”, não significa “ficar em casa o 

dia inteiro”, e sim que boa parte do trabalho 
pode ser feito a partir de casa.

Quanto maior e mais promissor for o mer-
cado escolhido, mais rápida e natural será 

a expansão do seu negócio. Afinal, você 
estará vendendo algo que as pessoas já  

querem comprar.

Produtos e serviços que geram fidelização 
e recompra são mais indicados, pois dimi-

nuem a necessidade de especialização de 
quem vende.
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Prisão espetacular do “Sheik dos Bitcoins”
oi notícia no início de novembro 

nos principais telejornais a prisão pela 
Polícia Federal em Curitiba do “Sheik 

dos Bitcoins”, como ficou conhecido 
Francisley Valdevino da Silva, ou “Francis 
Silva”. 

A ação foi filmada e mostrada nos tele-
jornais, com o vídeo da chegada dos agentes 
federais aos gritos de “Polícia” e de armas 
em punho à mansão do réu.

O preso é investigado por liderar esque-
mas de fraude, com supostas operações com 
criptomoedas, que movimentaram cerca de 
R$4 bilhões. A ordem de prisão partiu da 

23ª Vara Federal de Curitiba.

Rebelde
No mês passado a PF havia apreendido 

uma fortuna em bens e dinheiro nos endere-
ços do Sheik, o que foi amplamente noticia-
do, mas ele ainda não tinha sido preso. 

Agora o Sheik foi para a prisão por des-
cumprir medidas judiciais que lhe haviam 
sido impostas, após a apreensão dos bens. 
Entre elas estava não continuar operando 
com as empresas de criptomoedas sob in-
vestigação, o que ele descumpriu.

SOCORRO! 
Pirâmide Kúi se transfere para Brasil 

pirâmide americana KÚI (nome da 
mitologia chinesa) desde 2019 so-

fre multas e processos nos Esta-
d o s Unidos, em vários estados. Com 

isso, entrou no radar da S.E.C,, órgão regu-
lador do mercado financeiro lá, e também 
do F.B.I, a polícia federal americana.

Os sites anti-pirâmide americanos, como 
o BehindMLM, noticiaram que, com medo 

de serem presos pelo F.B.I, os dirigentes 
transferiram a pirâmide KÚI para o Brasil, 
em São Paulo, com escritório em hotel cinco 
estrelas, onde atendem às potenciais vítimas.

Aqui se apresentam como “um novo 
MMN que chegou dos EUA”, tendo até con-
tratado conhecidos profissionais do merca-
do multinível, para passar mais credibilida-
de ao golpe.

Impunidade
O Brasil foi escolhido por não haver ain-

da uma regulamentação para empresas que 
se apresentem como sendo de marketing 
multinível. E o motivo principal: a CVM-
-Comissão de Valores Mobiliários,- o órgão 
regulador do nosso mercado financeiro, 
não tem poder de polícia e o máximo que 
fazem em caso de crime financeiro é emitir  
um comunicado. Ao contrário, nos Estados 
Unidos o órgão regulador de lá, a SEC, age 

com poder de polícia, mandando prender 
através do F.B.I. Recentemente o brasileiro 
Gutemberg dos Santos foi preso com pena 
de até 25 anos, por ter criado e gerido uma 
pirâmide em território americano.

Cuidado
Com a impunidade, a pirâmide KÚI está 

nadando de braçada no Brasil. No início de 
novembro procuraram um famoso fornece-
dor de produtos no estado de São Paulo. A 
ideia deles é ter alguns produtos físicos de 
fachada, para disfarçar o golpe financeiro.

Cuidado se você for contatado por al-
guém deste suposto MMN americano. Tra-
ta-se na verdade do velho Esquema Ponzi, 
criado há 100 anos por Charles Ponzi, onde 
os novos são pagos com o dinheiro dos anti-
gos, até o golpe ruir.

Abra o olho.

Decretada falência do “Sheik dos Bitcoins”
o final de outubro a Justiça do Pa-

raná decretou a falência da Rental 
Coins, a pedido de um credor, a 
principal entre as 100 empresas 

de Francisley Valdevino da Silva, conheci-
do como “Sheik dos Bitcoins” e ex-sócio do 
multinível ALLVOX, antigo Central Gospel 
Negócios.

Ele é acusado de liderar esquema frau-
dulento de suposto trabalho com cripto-
moedas que movimentou R$4 bilhões. Entre 
os famosos que investiram e depois foram à 
Justiça para reaver seu dinheiro, a filha de 
Xuxa, Sasha Meneghel, que havia investido 
R$1,2 milhão com Valdevino no esquema.

Falência
Em sua decisão, a juíza da 2ª Vara de 

Falências e Recuperação Judicial de Curiti-
ba, Dra. Luciane Pereira Ramos, falou: “...
esta falência da devedora Rental Coins tem 
ainda efeito saneador ao retirar do mercado 
empresa através da qual teriam sido cometi-
das irregularidades que lesionaram número 
expressivo de credores”. A magistrada ain-

da pontuou em seu parecer a “vida nababes-
ca” de Francisley, “vivendo em meio ao luxo 
oriundo, provavelmente, de suas atividades 
irregulares.”

Judicial
Foi nomeado um administrador judicial, 

o escritório de advocacia Átila Sauner Posse, 
que irá identificar os bens disponíveis e ela-
borar uma lista de credores, para posterior 
pagamento.

Embora o pedido de falência tenha parti-
do de um só credor, a decretação de falência 
da Rental Coins beneficia todos os outros 
que possam comprovar recursos presos na 
empresa do “Sheik”.
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Grupo de ex-investidores 
do “Sheik dos Bitcoins” 
Francisley Valdevino 

da Silva – ou Francis Silva – pe-
diu na Justiça do Paraná, na 24ª 
Vara Cível de Curitiba, o arres-
to do jato executivo de prefixo 
PP-BST. Este avião no passado 
foi da Maravilhas da Terra e 
agora é usado pelo cantor Wes-
ley Safadão (foto na escada), 
mas ainda está registrado em 

nome de empresa do “Sheik”, 
que o comprou da antiga em-
presa de marketing.

Perdeu
O cantor afirma ter recebi-

do o avião como ressarcimen-
to de parte do prejuízo de seus 
investimentos nos negócios de 
cripto-moedas comandados pe- 
lo “Sheik”. A questão é que o 
jato ainda está registrado em 

nome do antigo proprietário. 
Daí o pedido de arresto do 
avião por parte das vítimas do 
“Sheik”.

Além de Safadão, a filha de 
Xuxa, Sasha, também perdeu 
nos negócios de supostas crip-
tomoedas do “Sheik”, cerca de 
R$1,2 milhão, e briga na Justiça 
para o recebimento dos valores 
investidos.

Ameaças contra Diamante Rodrigo Panduro
ítima fez B.O. em de-

legacia de Brasília. O 
Diamante Rodrigo Pan-

duro, de Brasília,DF, bri-
lha faz tempo no multinível, em 
empresas como Adlux, Next21, 
entre outras. Atualmente é as-
sessor parlamentar de um se-
nador no Congresso Nacional e 
foi o autor da matéria de capa 
contra pirâmides financeiras 
na edição nº 101 do Loucos Por 
Marketing (veja capa a direita), 
que teve enorme repercussão.

Ameaçando
Acontece que por causa 

desta matéria Rodrigo Pandu-
ro começou a receber diversas 
ameaças de morte por telefone 
e redes sociais. 

O motivo? Na reportagem, 

ele entrevistou o deputado fe-
deral Paulo Ganime (NOVO/
RJ), autor do novo Projeto de 
Lei que criminaliza também os 
divulgadores das criptopirâmi-
des. Ora em tramitação, quando 
o P.L. virar lei, estes divulgado-
res serão colocados no mesmo 
patamar dos criadores dos es-
quemas, para efeitos legais de 
punição.

B.O.
As ameaças lhe trouxeram 

um abalo familiar e em novem-
bro Panduro procurou a polícia, 
lavrando um Boletim de Ocor-
rência (B.O).

Com a participação dos ser-
viços de inteligência à disposi-
ção do Congresso não será difícil 
rastrear e descobrir a identidade 

dos autores das ameaças. Com 
toda a certeza, chefes, donos ou 
adeptos de esquemas crimino-
sos de criptopirâmides, que se 
sentiram atingidos pelo teor da 
reportagem de Rodrigo Pandu-
ro no Loucos por Marketing.

Não calarão
“Eles não vão nos calar”, 

disse ao editor por telefone um 
emocionado Rodrigo Panduro 
ao voltar da delegacia de po-
lícia. Ele é adepto do multiní-
vel-raiz e radicalmente contra 
golpes de criptopirâmides, Es-
quemas Ponzi e similares, bem 
na linha do jornal Loucos por 
Marketing, que desde seu início 
combate esse tipo de meliantes. 
(www.jornalloucospormarke-
ting.com.br) 

Ao grande líder e empreen-
dedor Rodrigo Panduro, a soli-
dariedade de toda a equipe do 
Loucos Por Marketing.

Afundou a Cripto-pirâmide Trust Investing
F prendeu donos e nº 1 
Patrick Abrahão. Até 
os telejornais Jornal 

da CNN e o Jornal da 
Record noticiaram em novem-
bro com destaque a prisão dos 
donos e do líder nº1 da Trust 
Investing, suspeitos de aplicar 
golpe estilo Esquema Ponzi, 
que movimentou R$4,1 bilhões.

O nº1 Patrick Abrahão é ma-
rido da cantora Perla (foto) e 
seu pai é pastor de igreja evan-
gélica em São João de Meriti, na 
baixada fluminense, que tam-
bém foi preso. Com o tempo o 

golpe se expandiu para mais de 
80 países. Também foram pre-
sos, além de Patrick e o pai, o 
CEO Diego Chaves e o diretor 
de marketing Fabiano Lorite.

Calote
O esquema completou três 

anos e em outubro fez um ano 
que a Trust Investing não paga 
os investidores. A desculpa é o 
suposto ataque de um hacker 
que teria levado todo o dinheiro 
em caixa. Cerca de 1,3 milhão de 
clientes foram prejudicados com 
o calote.

Antes de falir, 10 em cada 10 
pirâmides dão a mesma descul-
pa de suposto ataque de hacker.

Religião
O pai do nº1 Patrick Abrahão 

preso pela PF é o pastor Ivoné-
sio Abrahão, fundador da igreja 
evangélica Ministério Interna-
cional Restaurando as Nações. 
Ele é um ferrenho defensor da 
Trust Investing e influenciou 
centenas de fieis da denomi-
nação a investirem no golpe, 
que depois se transformaram  
em milhares.

Até Wesley Safadão perdeu 
na Cripto-Pirâmide

Confusão envolve ex-avião da Maravilhas da Terra
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Gastronomia em Barueri, com amigos.
Nesta última viagem a São 

Paulo tive o prazer de al-
moçar com dois amigos 

queridos e da mesma Fé, o para-
cientista Luiz Ogea, fundador da 
Science Life, e seu Diretor de Mar-
keting Weverton França, um espe-
cialista em matéria de multinível.

O cardápio foi à italiana em casa 
famosa de Alphaville, em Barueri. 
As esposas deles também estavam 
presentes e, além do tema multiní-
vel, papeamos bastante sobre te-
mas familiares.

Em Barueri, no lançamento do 7 Elements

Voamos até Guarulhos, 
SP, e de lá seguimos 
para Alphaville, para 

o pré-lançamento mundial do 
mais novo produto exclusivo 
da Science Life, o 7 Elements.

 Antes teve almoço italiano 

com meus anfitriões (veja notí-
cia acima), Luiz Ogea e Wever-
ton França.

O pré-lançamento foi no 
escritório da Science Life, com 
direito a degustação, para um 
grupo restrito de convidados.

Pioneiro
O paracientista e CEO da 

Science Luiz Ogea (fotos) já 
assinou vários produtos de su-
cesso, como o chá efervescente 
e o energético afrodisíaco. 

O 7 Elements é mais uma 

dessas criações exclusivas. 
Com sete ingredientes da cul-
tura oriental utilizados há 
milhares de anos, Ogea criou 
um composto líquido que vai 
revolucionar o mercado de su-
plementos alimentares.

Estivemos representados na Dailus Lab

O Master-Coach Sar Israel representou este Loucos por 
Marketing no evento de lançamento da Dailus Lab, a 
nova divisão multinível do Grupo Dailus, em 17/11 
em São Paulo .

Na foto, Sar Israel com o consultor Marcelo Pinheiro, da Direc-
tBiz, a consultoria que geriu a criação da nova divisão do Grupo 
Dailus. Na foto central a nova diretora comercial Soraia Félix, que 
foi a primeira Imperial Diamond na ex-Embelleze VD.
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Nossos contatos: 
     (081) 9.9895-6602         Paulo de Tarso Aragão II

      paulodetarsoaragao@yahoo.com.br

PRIMEIRA NOVIDADE EM 2023
NOVA PALESTRA PRESENCIAL

VIVENDO E APRENDENDO
Prevenindo Erros no Multinível

O primeiro lançamento de 2023 é a nova palestra 
"Vivendo e Aprendendo", ministrada pelo escritor, 

psicólogo e palestrante Paulo de Tarso Aragão.
       O conteúdo é o mesmo de seu e-book

"Os 15 Erros Mais Comuns do Multinível",  
sucesso na web desde 2019.

CONTRATE A PALESTRA E VEJA
RESULTADOS POSITIVOS NO SEU GRUPO.

ASSISTA TRECHOS DA PALESTRA
NO VÍDEO PROMOCIONAL NO CANAL

DE REPENTE PAULO DE TARSO NO YOUTUBE

Com

Paulo de Tarso AragãoCom

Paulo de Tarso Aragão

VViivveennddoo
ee

AApprreennddee
nnddoo

PREVENINDO ERROS NO MULTINÍVEL


